

**Rubén Pérez**

Valle de México / La guerra de las mentiras

Desde el arranque del actual gobierno de Ecatepec, el bloque de regidores del Partido del Trabajo, todos afines al ex alcalde Fernando Vilchis Contreras, hoy diputado federal, declararon su postura “disidente” al interior del ayuntamiento. Y es que mientras la alcaldesa Azucena Cisneros Coss y su equipo de trabajo aseguran que se trabajará por consolidar el desarrollo de todas las comunidades, tras la reciente aprobación del presupuesto para 2025, el cual asciende a seis mil 832 millones de pesos, un 11% más de lo aprobado en 2024, los regidores del PT reprochan la discriminación hacia algunas colonias. Según los partidarios del ex alcalde la administración de Azucena Cisneros Coss desechó las peticiones de decenas de comunidades del programa de obras públicas para el presente año. Advirtieron que el gobierno municipal borraría de un plumazo las necesidades de las colonias de escasos recursos, que no son pocas en un municipio históricamente saqueado por los presidentes municipales y sus respectivos gobiernos. A decir de los regidores del PT, las obras canceladas corresponden en su mayoría a la rehabilitación integral de vialidades en diferentes comunidades del municipio, las cuales son estratégicas para mejorar la movilidad de los ciudadanos. Mencionaron que en el programa de obras para este año, presentado por la presidenta municipal a los integrantes del cabildo, todas las obras mencionadas fueron eliminadas sin explicación alguna. Pero el grupo que preside Azucena Cisneros Coss en las entrañas de la administración asegura que las cosas no son así. Desde luego qué otra cosa iban a decir. Las versiones oficiales apuntan a que, tras la aprobación del presupuesto, Ecatepec no dio ningún tipo de concesión y fue aprobado por mayoría de los integrantes del cuerpo edilicio. La administración local aseguró que la conformación del programa de obras representa una estrategia regional para generar mayor impacto en el bienestar de las familias del municipio, en coordinación con distintas instancias federales y estatales. Al margen de la guerra entre la alcaldesa y el ex alcalde, los dos con sus respectivos secuaces, los propios habitantes serán quienes digan de qué lado serán menos mentirosos.



A RENGLÓN SEGUIDO

CASI mil aspirantes a jueces y magistrados del Estado de México irán a la famosa tómbola para definir la lista de candidatas y candidatos, en una copia fiel de lo que sucede a nivel federal, en medio de un proceso repudiado por la oposición, al considerar que con esto la 4T consolidará el sometimiento contra uno de los poderes que se supone debería ser independiente... COMPLICADO escenario enfrentan los dos municipios más poblados del Valle de México: Ecatepec y Nezahualcóyotl, los cuales junto con Toluca están en la lista negra de localidades con mayor incidencia en el delito de extorsión. Los datos de la consultoría Integralia advierten que el territorio mexiquense se mantiene a la cabeza con la mayor tasa de ilícitos a nivel nacional, donde el avance criminal parece tener concesiones tanto en la esfera municipal como estatal... MUY LEJOS están los anhelos de mejorar las condiciones del medio ambiente, pues la contaminación no sólo es privativa de la zona conurbada entre las alcaldías capitalinas y los municipios del Estado de México, ya que ahora el Valle de Toluca se suma a lo inconvenientes del polémico programa Hoy No Circula. En esa zona quedó confirmada la llegada de esta medida restrictiva para la circulación vehicular.